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	ANTRAG AUF STELLENBESETZUNG

STELLENAUSSCHREIBUNG - PERSONALAUFNAHME

	Pers19g-042016

	Ich ersuche um Genehmigung nachstehender Stellenausschreibung.

	Die Personalabteilung ergänzt die Ausschreibungstexte in Bezug auf Frauenförderplan,
Reisekosten, Bewerbungsfrist und Einbringungsstelle der Bewerbungen.

	

	AUSSCHREIBUNGSTEXT

	Am/An der Fachbereich Geschichte, Bereich Außereuropäische Geschichte und Globalgeschichte

	
	
	zur Besetzung.

	gelangt die Stelle
	eines/r wissenschaftlichen Mitarbeiters/in im Forschungs- und Lehrbetrieb gemäß UG 2002 und Angestelltengesetz mit einem/r Dissertanten/in (Universitätsassistent/in gem. § 26 Kollektivvertrag, vergleichbar mit einem/r wissen-schaftlichen Mitarbeiter/in in Ausbildung nach Abgeltungs-gesetz))
	
	

	

	Vorgesehener Dienstantritt:
	01.10.2017
	

	

	Voraussichtliche Beschäftigungsdauer:
	30.09.2021
	

	

	Beschäftigungsausmaß in Wochenstunden:
	30
	

	

	Arbeitszeit/Dienstzeit:
	nach Vereinbarung
	

	Aufgabenbereiche:

wissenschaftliche Unterstützung im Forschungs- und Lehrbetrieb im Bereich Bereich Außereuropäische Geschichte und Globalgeschichte sowie administrative Aufgaben, selbständige Forschungstätigkeiten einschließlich der Abfassung und Veröffentlichung einer Dissertation und grundsätzlich ab dem dritten Verwendungsjahr selbständige Lehre im Ausmaß von zwei Wochenstunden. Mitarbeit beim Forschungsprojekt "Appraising Risk, Past and Present: Interrogating Historical Data to Enhance Understanding of Environmental Crises in the Indian Ocean World" ist Voraussetzung.

Der/die erfolgreiche Kandidat/in sollte einen Forschungsschwerpunkt in der interkulturellen Umwelt-, Wissenschafts-, Technik- und Wirtschaftsgeschichte Chinas mit Fokus auf Wissenstransfer entlang der kontinentalen oder maritimen Seidenstraßen (einschließlich der Asien-Pazifik-Region) im Zeitraum zwischen ca. 500-1500 besitzen. Bewerbungen von Kandidaten/innen mit einem Forschungsschwerpunkt im Bereich der interkulturellen Technologiegeschichte und Aspekten der historischen Interaktionen zwischen China, der inner- oder eurasiatischen Welt, Regionen des Indischen Ozeans oder des Asien-Pazifiks sind besonders erwünscht. Die Stelle bietet dem/der erfolgreichen Kandidaten/in die Möglichkeit, an einem internationalen und interdisziplinären Netzwerk von Wissenschaftlern zu partizipieren, die zu verschiedenen Aspekten von Austauschbeziehungen, Interaktions- und Technik- bzw. Umweltgeschichte Asiens forschen.
Duties and functions:

Scientific support in research and teaching in the field of Non-European and Global History; administrative functions, independent research including the writing of a PhD; after the 3rd year of employment 2 hours of teaching are required. Participation in the research project "Appraising Risk, Past and Present: Interrogating Historical Data to Enhance Understanding of Environmental Crises in the Indian Ocean World".

The successful candidate should possess a historical focus on the history of science, technology, and knowledge transfer across the overland or maritime silk roads (focus China) or in cross-cultural environmental history of China and/or adjacent regions (including the Asia-Pacific), preferably between c. 500 and 1500.

Applications from candidates with a respective focus on cross-cultural relations and historical interaction between China, the Indian Ocean, Inner Asia, or the Asia-Pacific are especially welcome. The scholarship provides an excellent opportunity to work in international and interdisciplinary network of scholars working on various aspects of Asian connections and interaction, environmental and technological history.



	Anstellungsvoraussetzungen:

abgeschlossenes Diplom- bzw. Masterstudium der Außereuropäischen Geschichte oder vergleichbarer Abschluss in einem anderen Fachgebiet, möglichst Sinologie oder Ostasienwissenschaften, mit einem globalgeschichtlichen Schwerpunkt. Ferner sind sehr gute Sprachkenntnisse im modernen und klassischen Chinesisch erforderlich.

Required degree and qualification:

Diplom or Master degree in Global History or a comparable degree, best in sinolgy or East Asian Studies, with a focus on Global History. In addition, a very good command of modern and traditional Chinese is required.

     
Aufnahme des facheinschlägigen Doktoratsstudiums an der Universität Salzburg.

	Erwünschte Zusatzqualifikationen:

Der/die erfolgreiche Kandidat/in sollte offen für neue methodologische Ansätze einschließlich der Kombination schriftlicher und archäologischer Quellen sein, sehr gute Kenntnisse im Klassischen Chinesisch sowie mindestens einer weiteren, für den Forschungsschwerpunkt erforderlichen Fremdsprache besitzen. Arbeitssprache sind Englisch und/oder Deutsch.

The successful candidate should be open for new methodological approaches including the combination of textual and archaeological sources, possess a strong knowledge of classical Chinese and at least one other language related to the topic of his/her research. Working language will be English and/or German. German skills are not a requirement for this position; basic skills in German language should, however, be acquired within the first three years.




	Gewünschte persönliche Eigenschaften:

Teamfähigkeit

Capacity for teamwork required.



	Telefonische Auskünfte werden gerne unter Tel. +43/662-8044/4750 gegeben.
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